

Cambio en la cima del grupo A de la Liga Nacional de Fútbol



La Habana 22 nov (JIT) Abrazo de La Habana y Pinar del Río en el liderazgo del grupo A y la llegada a nueve puntos de Ciego de Ávila en el B marcaron la tercera jornada del Torneo de Apertura de la 105 Liga Nacional de Fútbol.

Aquí en La Polar, los anfitriones mantuvieron su invicto gracias al 4-1 propinado a Cienfuegos, equipo que sufrió su segunda derrota y se alejó más de discutir el título de este evento.

Los capitalinos dirigidos nuevamente por Jesús Tosca superaron en velocidad por las bandas a los sureños, así llegaron las cuatro dianas.

La primera fue de penal al ser derribado Magdiel Nodarse en el área y luego su cobro efectivo en el minuto 40. Nodarse alimentó el anotado por Chan Yi Cordero en el 41 y marcó su segundo en el 60.

Como de casta le viene al galgo, Rivaldo Roldán sentenció en el 90+2' con potencia desde la derecha en otro desborde. Desde afuera lo disfrutó su padre Andrés, uno de los grandes de la generación dorada de los

años 70 y 80 del siglo pasado.

Tosca al concluir el encuentro se mostró satisfecho con la actuación «por la entrega, la intención de hacerlo bien en el campo y sacar el resultado».

Les restan partidos con Mayabeque, Villa Clara, Artemisa y Matanzas en su calendario y el técnico se siente optimista.

«Con todos pensamos hacer el juego acostumbrado y sacar los puntos necesarios para aspirar al primer lugar. El equipo mejora en cada salida y son claves las presentaciones ante Villa Clara y Artemisa», aseguró.

Tosca ratificó las ansias de encabezar este grupo A del Apertura pese a tener una nómina con mayoría de jugadores jóvenes.

«Son muchachos que todavía no han entrenado bien con el trabajo requerido y a medida que lo hagan pueden mejorar mucho los resultados», dijo sobre un róster que solo tiene a cuatro de la temporada anterior.

«De hecho hay algunos que egresaron de la Eide el año pasado y hoy están en puestos titulares», argumentó.

Solo está en la selección nacional el volante José Pérez Oquendo, quien aportó mucho en el pasado evento, pero su entrada en la próxima fecha le pondrá más dinámica al equipo.

«Tenemos además del anterior a Carlos Loredo, Alejandro Peraza, quien está lesionado ahora, y el portero Isaac Cardosa, pero todo el grupo tiene tremendo ánimo para ganar», concluyó el diálogo con JIT.

Con este resultado La Habana y Pinar del Río, ganador 2-1 del hasta entonces líder Villa Clara (6), se abrazaron en la cima de la zona oeste con siete unidades.

Matanzas llegó a seis también por el triunfo 3-0 sobre Mayabeque (0), y Artemisa a cuatro por empate sin goles con Isla de la Juventud (1).

Por el B los avileños derrotaron 2-0 a Holguín con anotaciones de Sander Fernández en los minutos 52 y 74 para quedarse solos en el primero con nueve puntos.

Granma llegó a siete por el empate 2-2 con Camagüey (4), Guantánamo (5) y Sancti Spíritus (1) empataron 0-0, y Las Tunas (4) sorprendió 1-0 al campeón Santiago de Cuba (3).

Mañana se jugará la cuarta fecha de este torneo apertura, pactado para un total de siete .

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/208118-cambio-en-la-cima-del-grupo-a-de-la-liga-nacional-de-futbol>



Radio Habana Cuba